

Fundación Miguel Induráin Fundazioa y Banco Santander, codo con codo con el deporte navarro

Ambas entidades han suscrito la renovación de su acuerdo de colaboración



EL CONVENIO

Este miércoles en la sede principal de Banco Santander en Pamplona (Plaza del Castillo, número 21) **Miguel Induráin**, presidente de honor de la Fundación Miguel Induráin Fundazioa (FMIF), **Rebeca Esnaola**, Consejera de Cultura y Deporte y presidenta del Patronato de la FMIF y **Miguel Ángel Pozueta**, presidente del Comité Ejecutivo de la FMIF y **Luciano Viguín**, director comercial de Empresas en Aragón, Navarra y La Rioja, **Inés Abendaño** directora de Instituciones de Navarra y **Javier Lázaro**, Director de Zona de Navarra del Banco Santander han renovado el **acuerdo de colaboración** por el que las dos instituciones prolongan su compromiso de trabajo conjunto por el deporte navarro a través de las renovadas líneas de actuación de la entidad dependiente del ejecutivo foral. *“Agradecemos al Banco Santander que mantenga su apoyo a nuestra actividad desde que pusimos en marcha la Fundación y que valore como lo hace nuestros proyectos”*, comentaba Miguel Induráin, Presidente de Honor.

Tras la rubrica del acuerdo, se ha celebrado una **reunión de trabajo en la que representantes de ambas entidades han repasado las memorias de actividad** de la Fundación Miguel Induráin Fundazioa de los dos últimos cursos. Concretamente, en 2019 y 2020, gracias al apoyo de firmas como Banco Santander, la FMIF ha podido incrementar el presupuesto de sus becas por resultados articulados en sus diferentes programas (Olímpico, Paralímpico, Por resultados, Deporte Adaptado, Pelota Vasca y Herri Kirolak), ha impulsado la creación de un centro de formación deportiva para técnicos/as deportivos/as a través de su Escuela Navarra del Deporte, ha creado iniciativas pioneras como el servicio de psicología deportiva que ofrece herramientas de trabajo para deportistas de alto rendimiento en un año tan complicado en lo deportivo y lo personal para ellos y ellas como este 2020 y ha conseguido acercar referentes deportivos a la sociedad Navarra mediante el apoyo a la organización de eventos de talla mundial como el partido entre las selecciones absolutas de baloncesto de España y Lituania que tuvo lugar hace un año en el Pabellón Navarra Arena. *“Gracias al compromiso de nuestros patrocinadores podemos llegar a más deportistas y más ámbitos de su vida. Agradecemos a Banco Santander su apoyo y más en un año como este”*, explicaba Rebeca Esnaola, en calidad de presidenta del Patronato de la FMIF.

De esta manera, Banco Santander mantiene su compromiso con la Fundación Miguel Induráin en un 2020 en el que la COVID-19 ha perjudicado seriamente al patrocinio deportivo. Por todo ello, esta fundación pública dependiente del Gobierno de Navarra ha querido agradecer la fidelidad de la entidad bancaria y avanzarle nuevos proyectos futuros que pronto se harán públicos. Así mismo, han recordado que **Banco Santander forma parte del equipo de patrocinadores de la FMIF desde sus inicios**, demostrando así su implicación en el trabajo diario por el deporte y los agentes deportivos navarros desde hace más de dos décadas. *“Apoyamos a la Fundación desde su creación, seguimos a Miguel en su legado como embajador nuestro que es y en concreto, su apoyo al deporte base con becas y otros soportes es muy gratificante para nosotros”*, analizaba Luciano Viguín, director comercial de Empresas en Aragón, Navarra y La Rioja de Banco Santander.

Más información:

Mikel Navarro
telf. 610 535 503
fundacionmiguelindurain@gmail.com
www.fundacionmiguelindurain.com
Facebook: [@FundacionMiguelIndurain](https://www.facebook.com/FundacionMiguelIndurain)
Twitter: [@FundMIndurain](https://twitter.com/FundMIndurain)

